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Si la estrategia de seguridad que se Si la estrategia de seguridad que se
entable con el Gobierno del Estado 
implica tener un mando militar 
o hacer un ajuste, se realizará el 

Fernando A. Crisanto     4

TADEO, NO TADEO, NO 
DEJA DE DEJA DE 

ESTAR AQUÍESTAR AQUÍ

Todo parece indicar que este martes será entregado el campus de la Universidad de las Américas 
Puebla, para que se reinicien las clases presenciales, informó el vocero de la Fundación Mary Street 
Jenkins, Enrique Rodríguez. La rectora Cecilia Anaya Berríos, acudió a un juzgado del fuero común 
en Cholula, donde se acordó la entrega del campus este martes, así como la entrega-recepción  de la 
sede de la Udlap.

Con el propósito de reactivar la economía en el muni
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Desde las 6:45 am y hasta las 21:15 horas de ayer 
reanudó su servicio para estudiantes el LoboBus al 
interior de Ciudad Universitaria de la BUAP, asimismo la 
casa de estudios, exhorta a la comunidad universitaria a 
mantener las medidas sanitarias.

   Los interesados en participar, podrán Los interesados en participar, podrán 
realizar su registro de lunes a viernes, en realizar su registro de lunes a viernes, en 
un horario de 9 a 17 horasun horario de 9 a 17 horas
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ANGELOPOLITANAS

LOS COMPLEJOS REGIONALES DE LA BUAP 
FAVORECEN EL CRECIMIENTO ECONÓMICO EN EL 
INTERIOR DEL ESTADO: RECTORA LILIA CEDILLO

Durante el informe del director del Complejo Regional Mixteca, Gabriel Pérez 
Galmiche, destacó el crecimiento de su matrícula y de su oferta educativa

Tras escuchar el Primer Informe de 
Labores de Gabriel Pérez Galmiche, di-
rector del Complejo Regional Mixteca, la 
Rectora Lilia Cedillo Ramírez aseguró que 
“la presencia de esta unidad permite a los 
jóvenes permanecer cerca de los suyos, 
sin olvidar sus orígenes y la necesidad de 
involucrarse en la resolución de los pro-
blemas de su entorno, con lo cual, asimis-
mo, se favorece el crecimiento económico 
de la zona.

Durante esta sesión virtual, la Rectora 
de la BUAP señaló que, a pesar de la 
pandemia, este complejo registró un in-
cremento en el número de sus alumnos 
inscritos, mientras que otros sistemas 
educativos tuvieron una baja en sus ma-
trículas.

En 2020 la población de alumnos de 
preparatoria y licenciatura fue de 840 y 
700, respectivamente; en 2021, de 850 
y 982. Este aumento se debe a la nueva 
oferta educativa en la región: las licen-
ciaturas en Químico Farmacobiólogo, en 

Izúcar de Matamoros, y en Contaduría, 
en Chiautla de Tapia.

Asimismo, la doctora Lilia Cedillo des-
tacó la consolidación de su planta acadé-
mica: “Para mí es motivo de orgullo ver el 
desarrollo de su planta docente, porque 
teniendo buenos profesores tenemos ga-
rantía de que nuestros estudiantes ten-
drán los conocimientos necesarios para 
enfrentar el mundo laboral”.

Más tarde, felicitó a su director por 
los logros en materia educativa en esta 
región, caracterizada por la migración 
de sus pobladores en busca de mejores 
condiciones de vida. “Es satisfactorio 
percatarme de los avances del Complejo 
Regional Mixteca, bajo el liderazgo del 
doctor Gabriel Pérez Galmiche, quien 
ha establecido propuestas de solución y 

-
munidad universitaria de esta unidad”.

En la presentación de su informe, 
Gabriel Pérez Galmiche dio a conocer que 
este complejo regional, conformado por 

las sedes de Atlixco, Izúcar de Matamoros 
y Chiautla de Tapia, tiene una matrícula 
total de mil 832 alumnos, de los cuales 46 
por ciento son de preparatoria y 54 por 
ciento de licenciatura.

-
gran 10 profesores de tiempo completo, 
66 hora clase y un medio tiempo; dos 
tienen estudios de doctorado y estancias 
posdoctorales, y 62 de maestría. Además, 
ocho son miembros del Sistema Nacional 
de Investigadores del Conacyt, cuatro es-
tán adscritos al Padrón de Investigadores 

Prodep.

Tadeo sigue dando nota y ayer llegó a la maña-
nera de Palacio Nacional.
A poco más de un mes del caso del bebé 
Tadeo, cuyo cuerpo fue hallado el 10 de 
enero de 2022 en un contenedor al interior 
del penal de San Miguel, fue abordado en la 
conferencia mañanera del presidente Andrés 
Manuel López Obrador.

Ricardo Mejía Berdeja, subsecretario de Seguridad, destacó la 
detención de 22 personas por parte de la Fiscalía de Puebla. 
Confirmó que Nadia Carolina llevó el cuerpo del bebé el 10 de 
enero al penal de San Miguel, donde los custodios Jessica y 
Gerardo la dejaron entrar.
Mejía Berdeja repitió que posteriormente se lo entregaron al 
militar internado Antonio N, quien lo escondió para luego dárselo 
al reo Sergio, quien lo depositó en un contenedor de basura.
El pasado 9 de febrero Nadia Carolina, Jessica, Antonio, Gerardo 
y Sergio fueron vinculados a proceso por los delitos contra la 
ley general de salud en el supuesto de obtención ilícita de un 
cadáver, infracciones a las leyes y reglamentos sobre inhuma-
ciones y exhumaciones, y asociación delictuosa en agravio de 
la sociedad, la salud y la seguridad públicas.
El Juez de Control les ordenó cárcel en el penal de Tepexi de 
Rodríguez, donde también se encuentran 17 funcionarios y 
custodios de San Miguel detenidos por el caso, entre ellos los 
ex encargados de la dirección y subdirección.
Tadeo de tres meses, sigue ganando batallas.

Audi de México informó que la poblana y egresada 
de la Udlap, Sahíe Gazal Yunes, titular de Asuntos 
Gubernamentales de la planta en San José Chiapa, 
fue nombrada consejera de la Cámara Nacional de 
la Industria de la Transformación.

Ella es responsable del vínculo entre la planta de Audi en el 
país con los tres órdenes de gobierno, así como con cámaras 
y asociaciones.
Actualmente es consejera en Canacintra Puebla, Coparmex y 
de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) 
por Audi y formó parte del grupo de acuerdo en el tema de 
Industria Automotriz durante las negociaciones del T-MEC en 
2018 y 2019.
El Consejo de Empresarias Líderes es un espacio que trabajará 
en generar una agenda común para el crecimiento y participación 
de ellas en el sector de la industria y así, continuar impulsando 
la igualdad de oportunidades dentro de más empresas.
Cuando la identidad de género va en serio no se andan con 
discurso y se hacen bien las cosas, es el caso de la integración 

Sahie Gazal a Canacintra, la cámara empresarial más poderosa 
en Puebla.

El Colectivo La Voz de los Desaparecidos informó 
que a la fecha en Puebla son más de 2 mil 500 
personas en calidad de desaparecidas, por lo que 
señalaron que el gobernador Luis Miguel Barbosa 

desconoce la problemática que se tiene en la entidad.
Manifestaron que aun con esta postura oficial, los fami-

liares de desaparecidos no serán callados y por el contrario 
seguirán su lucha “personal” en busca de sus parientes, algunos 
de ellos, que llevan más de 15 años sin saber dónde están y 
otros más a inicios de año.
El viernes pasado, la vocera del colectivo, María Luisa Núñez 
Barojas recibió los restos de su hijo Juan de Dios, desaparecido 
desde hace casi 5 años, consideró que la Comisión de Bús-
queda de Personas del Gobierno del Estado debería lograr la 
localización de personas.
En ese momento, y durante el sepelio que se llevó a cabo el 
domingo 20 de febrero, en Palmar de Bravo, familiares y amigos 
de Juan de Dios, y los hermanos Abraham y Vicente Basurto 
Linares, pidieron se haga justicia al asesinato de los jóvenes 
desaparecidos el 28 de abril del 2017. 
 

La disputa oficial para que la familia Jenkins de Landa 
regrese a Puebla el capital millonario de la Fundación 
que heredó su abuelo, va en serio y hasta donde 
tope. El gobernador Luis Miguel Barbosa señaló 
que las personas que desfalcaron a la Fundación 

no deben ser los patronos de la Universidad de las Américas 
(UDLAP)
Consideró que la familia Jenkins usa como distractor el cierre 
del campus de la UDLAP, esto con la finalidad de que se deje 
de hablar de los desfalcos que se hicieron en el patronato 
“Ya no hay forma de evitar que el campus universitario no sea 
usado para eso, para campus universitario el de la Udlap, eso 
siempre fue una verdad, fue una condición, y hasta la fecha 
todavía se usa ese argumento para tratar de distraer la aten-
ción del fondo que es el desfalco a la fundación Mary Street 
Jenkins, y a la propia Udlap, se usa eso, ya quedó acreditado, 
si, ya no hay argumentos de verdad, pero ese es un elemento 
distractor para provocar confusión”, declaró.
Barbosa consideró que, el funcionamiento de universidad no 
dependerá de la decisión del titular del Poder Ejecutivo, pues 
es competencia de un juez. Mientras la comunidad sigue insis-
tiendo en no reconocer al patronato designado recientemente.
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SEGALMEX, EL TEMA 
MÁS DELICADO EN LA CUENTA 

PÚBLICA 2020: ASF
David Colmenares, titular de la ASF, apuntó que Segalmex 
tendrá un mes para aclarar irregularidades detectadas 
en la Cuenta Pública 2020

TROPAS RUSAS CUMPLIRÁN 
FUNCIONES DE PACIFICACIÓN 
EN REPÚBLICAS SEPARATISTAS 

RECONOCIDAS POR PUTIN
Las tropas rusas se desplegarán después de que Vladimir 
Putin tomara la decisión de reconocer la independencia 
de Donetsk y Lugansk

RECUPERACIÓN ECONÓMICA DE 
MÉXICO ESTÁ “EN MARCHA” CON 
DEBILIDADES, ADVIERTE LA OCDE
La OCDE apuntó que aunque la recuperación eco-
nómica en México ya inició, se ha debilitado por dis-
tintos factores

VARIANTE DE RIESGO DE 
COVID-19 HEREDADA DE LOS 

NEANDERTALES PROTEGE DEL VIH
Un experto descubrió que los portadores de una variante 
de riesgo de COVID-19 tienen un riesgo 27 por ciento 
menor de contraer VIH
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Tadeo, no deja de estar aquíFrenando A.
Crisanto

DEL REPORTERO

A poco más de un mes del hallazgo del cuerpo del 
bebé Tadeo en el Cereso de San Miguel en la capital 
poblana, cinco responsables directos han sido dete-
nidos y 17 servidores públicos vinculados a proceso 
por omisiones a sus cargos, informó ayer en Palacio 
Nacional el subsecretario de Seguridad y Protección 
Ciudadana, Ricardo Mejía.
El hecho que dejó al descubierto los altos niveles de 
complicidad de los internos con funcionarios y cus-
todios del penal más grande el estado, da aún de qué 
hablar. En la mañanera presidencial, el funcionario 
informó los avances de la investigación derivado de 
las acciones emprendidas entre la Fiscalía de Puebla 
y la de Ciudad de México, que logró la detención de 
cinco personas, entre ellos dos internos y un custodio, 
quien ya se encontraba detenido.
Nadia Carolina “N”, fue quien llevó el cuerpo al penal y 
se lo entregó al militar Antonio “N”, quien se presume 
lo ocultó, en tanto que Sergio “N” lo depositó en el 
contenedor de basura.
Los custodios Jessica “N” y Gerardo “N” colaboraron 
en la introducción del cuerpo de Tadeo, quien fue 
exhumado de un panteón en la alcaldía Iztapalapa, 
en la capital del país.
Además, hay 17 servidores públicos vinculados a 
proceso por omisiones en el cumplimiento de su res-
ponsabilidad.
Los delitos imputados fueron: Violación a la Ley Gene-
ral de Salud, Infracción a las Leyes y Reglamentos 
sobre Inhumaciones y Exhumaciones, Encubrimiento 
y Asociación Delictuosa, respectivamente.
Como consecuencia de ello y de la intención de las 

autoridades estatales y federales de acabar con los 
privilegios de los internos, quienes aun estando en el 
interior no dejan de delinquir, alrededor de 20 reos 
de San Miguel fueron reubicados en otros centros 
penitenciarios de máxima seguridad, durante el pasado 
fin de semana.
De forma sorpresiva y un dispositivo policial, fueron 
sacados del reclusorio para que vía aérea los trasla-
daran a centros federales en otros estados.
Se supo que algunos de los reos reubicados eran 
considerados como peligrosos por su ingreso como 
narcomenudistas, por homicidio o robo de hidrocarburo.
Entre los trasladados a otras entidades como Michoa-
cán y Oaxaca, están Genaro alias El General, pre-
sunto líder huachicolero; El Yosanki, un transgénero 
de nacionalidad cubana que está procesado por el 
asesinato del dueño del bar gay Franco’s; y los apo-
dados El Yiyo, El Eder, El Picos y El Cremas.
Todo indica que hay voluntad política para imponer el 
orden en San Miguel y si de eso se trata, Tadeo sigue 
ganando batallas y por lo visto no descansa en paz.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
“La incorporación de la Guardia Nacional al Ejército tiene 
como objetivo prevenir que sus integrantes puedan 
caer en actos ilícitos como lo han hecho miembros 
de la Policía Federal”, informó Andrés López Obrador 
en su conferencia del 1 de febrero.
“No queremos que esta institución que se está cons-
truyendo muy bien, que está siendo respaldada por 
el pueblo y que tiene como propósito proteger a la 

gente, se corrompa y pensamos que lo mejor es dejarla 
adherida como parte de las fuerzas armadas”, justificó.
Y remató “(La iniciativa) nos importa mucho porque 
si no terminaría la Guardia Nacional como la Policía 
Federal, de donde salieron todos los que están ahora 
en la cárcel o en otros países”.
La realidad es que los resultados de la Guardia Nacio-
nal no han sido los mejores, pero los especialistas 
coinciden en que puede funcionar en aquellas zonas 
urbanas a las que ni las corporaciones policiacas se 
acercan, como podría ser el caso emblemático de 
Tepito, en la Ciudad de México.
En ese sentido debe entenderse que una “institución” 
nacida apenas en junio de 2019, no puede haberse 
consolidado como anhela el presidente, sin omitir un 
detalle importante.
La Guardia Nacional ha sido un ente construido con 
cedacería de los más variados grupos que combaten 
al crimen desde distintos ángulos: la extinta Policía 
Federal, la Policía Militar y la Policía Naval, sazonadas 
con unos pocos miles de civiles.
Con recursos limitados, alimentándose financiera-
mente desde la Secretaría de la Defensa Nacional, 
la Guardia Nacional regresará a su punto de partida, 
en la confirmación de dos especies.
La intención siempre fue militarizar el combate a 
la delincuencia común y, nadie sabe si los milita-
res podrán lidiar para una misión que no es suya: la 
seguridad pública
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

AUDI MÉXICO PARTICIPA ACTIVAMENTE DENTRO DEL CONSEJO 
DE EMPRESARIAS LÍDERES DE CANACINTRA PUEBLA

Audi México es una empresa que 
siempre ha valorado y promovido 
la igualdad de oportunidades y la 
participación de las mujeres en el 
mercado laboral

San José Chiapa, Puebla, 21 de febrero del 2022 – 
Audi México participa activamente dentro del Consejo 
de Empresarias Líderes de Canacintra Puebla a través 
del nombramiento de la titular de Asuntos Guberna-
mentales de la planta de Audi en San José Chiapa, 
Sahíe Gazal Yunes, como consejera de CANACINTRA 
Mujeres, que junto con otras nueve talentosas, com-
prometidas y líderes destacadas en el ámbito empre-
sarial y con una próspera trayectoria profesional, tra-
bajarán para lograr que sean más las empresas que 
fomenten y generen proyectos de igualdad de género. 

La actual titular de Asuntos Gubernamentales en 
Audi México, Sahíe Gazal Yunes, es responsable del 
vínculo entre la planta del grupo Audi en el país y 
las tres órdenes de Gobierno, así como con Cámaras 
y Asociaciones. Asimismo, es Consejera en CANACIN-
TRA Puebla, Coparmex Puebla y Consejera de la Aso-
ciación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) 
por Audi México, por lo cual formó parte del grupo de 
acuerdo en el tema de Industria Automotriz durante 
las negociaciones del T-MEC en 2018 y 2019. 

Con una licenciatura en Relaciones Internacionales 
y una Maestría de Gobernanza y Globalización, con 
especialidad en Gestión Internacional por la Universi-
dad de las Américas Puebla, Sahíe Gazal se encargó 
previo a su entrada a Audi México, como parte de su 
trayectoria, del área de Cooperación y Vinculación In-
ternacional del Gobierno del Estado de Puebla.

-
mente la igualdad de oportunidades buscando ac-

ciones que fortalezcan la diversidad y la inclusión. Su 
participación le permite estar involucrada en cuestio-
nes primordiales de Industria, Economía y Gobernan-
za en México, dando no sólo una voz a la empresa si 
no a las mujeres. 

El Consejo de Empresarias Líderes de CANACIN-
TRA Puebla, forma parte de la Cámara Nacional de 
la Industria de Transformación (CANACINTRA), que 
es el organismo que representa al Sector Industrial 
de México.  Por su parte, el Consejo de Empresarias 
Líderes es un espacio que trabajará en generar una 
agenda común para el Crecimiento y participación de 
más mujeres en el sector de la industria y así, contin-
uar impulsando la igualdad de oportunidades dentro 
de más empresas. 

Uno de los objetivos de este Consejo es incremen-
tar la diversidad de género en las empresas del Estado 
de Puebla, por medio de guías de implementación de 
iniciativas a favor de la igualdad de género y lograr un 
mayor empoderamiento a través del posicionamiento 
de más mujeres en puestos de liderazgo. 

El Consejo de Empresarias Líderes realizará sesiones 
mensuales, abordando testimonios, casos de éxito, e in-
formación enfocada a las cinco líneas de actuación de 
estas guías de implementación, que ayudarán a las em-
presas a entender de mejor manera cómo pueden im-
pulsar condiciones adecuadas en términos de igualdad e 
inclusión en sus empresas u organizaciones.

Audi México es una empresa que promueve la ig-
ualdad de oportunidades y la inclusión. Asimismo, fo-
menta el empoderamiento no sólo de las mujeres que 
forman parte de la familia Audi, sino de otras mujeres 
jóvenes de la región donde se encuentra la fábrica. 
La planta de San José Chiapa sostiene su compromiso 
en aras de lograr un futuro igualitario, yendo de la 
mano con acciones que contribuyen a una sociedad 
más incluyente, equitativa y con mayores oportuni-
dades para las mujeres.  REDACCIÓN

FGE obtuvo vinculación a 
proceso de Francisco N. 
por violencia familiar
Al exhibir datos de prueba por la presunta comisión 
del delito de violencia familiar, la Fiscalía General del 
Estado de Puebla consiguió la vinculación a proceso de 
Francisco José N.

En audiencia el Agente del Ministerio Público aportó 
información respecto a un hecho del 23 de octubre de 
2021 en el fraccionamiento residencial Country Club La 
Vista del municipio de San Andrés Cholula, donde pre-
suntamente el imputado agredió de manera física y ver-
bal a un menor de edad, hijo de su pareja sentimental.

Tras formular imputación por el delito de violencia 
familiar, el 19 de febrero, el Juez de Control determinó 
vincular a proceso a Francisco José N. con las medidas 
cautelares de abstenerse de molestar a la víctima, sepa-

-
pensión temporal laboral.

La investigación complementaria seguirá en curso 
para determinar responsabilidades en el caso.  REDACCIÓN
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Canacintra impulsará mejores condiciones 
laborales para mujeres con proyecto

Puebla, Pue- La Cámara Nacional 
de la Industria de la Transformación 
(Canacintra) Puebla, presentó el proyecto 
de encabezado por mujeres denominado 
“La Fuerza Industrial de las Mujeres”, en-
cabezado por su presidenta Yeimi Sánchez 
Castro, donde se impulsará estrategias 
para obtener mejores puestos de trabajo, 
así como mejorar sus condiciones labo-
rales de la entidad en una primera fase, 
donde además se realizará un mapeo y 
obtener indicadores reales para erradicar 
la violencia de género, así como buscar 
un equilibrio laboral y generar programas 
inclusivos.

En conferencia de prensa, el presiden-

te de la Canacintra, Luis Espinosa Rueda, 
señaló que a través de este órgano par-
ticipativo se busca generar una agenda 
común y de igualdad para el desarrollo y 
crecimiento de más mujeres en el sector 
industrial, aclaró que un puesto para una 
mujer no es un tema de cuotas, sino que 
al incluir a mujeres en los entornos labo-
rales los vuelve más productivos.

El empresario planteó la necesidad de 
ir reduciendo las brechas que aún exis-
ten en materia de inclusión de género, 
ya que, en Puebla, se tienen registrados 
al momento 190 mil 258 trabajadores 
asegurados en el Instituto Mexicano del 
Seguro Social (IMSS) en el sector manu-

facturero, de los cuales únicamente el 38 
por ciento son mujeres.

De manera inicial el proyecto esta-
rá integrado por 10 mujeres consejeras 
de compañías relevantes en la industria, 
quienes desde su experiencia buscarán 
alcanzar una mayor igualdad de oportu-
nidades para las féminas.

Por último, este es el primer consejo 
de este tipo que se conforma en territo-
rio estatal y dentro de los objetivos que 
se trabajarán está el de violencia de gé-
nero, ya que, según datos del Instituto 
Nacional del Seguro Social (IMSS) al corte 
de enero en la industria se emplean 72 
mil 488 mujeres.  ALMA MÉNDEZ

Tras regreso escalonado 
en la BUAP, el LoboBus 
reanuda actividades en CU
Puebla, Pue- Desde las 6:45 am y hasta 
las 21:15 horas de este lunes reanudó 
su servicio para estudiantes el LoboBus 
al interior de Ciudad Universitaria de la 
Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla (BUAP).

Dichas actividades se dan a la par 
de la que las clases se reanudaron 
de manera escalonada en diversas li-
cenciaturas, por lo que algunas de las 
paradas que realiza el autobús univer-
sitario al interior de CU son: Rectoría, 
Dirección de Administración Escolar 
(DAE), Facultades de Cultura Física, 
Derecho, Administración, Computación, 
Arquitectura, Biblioteca Central, Arena 
BUAP, Terminal STU.

Asimismo, mencionar que la BUAP, ha 
exhortado a la comunidad universitaria a 
mantener las medidas sanitarias, como el 
uso de cubrebocas, de gel antibacterial y 
sana distancia para evitar contagios por el 
Covid-19.  ALMA MÉNDEZ

Renovarán el líder del 
SUNTUAP para el próximo 26 
de febrero tras la muerte de 
Guillermo López
El próximo sábado 26 de febrero se reali-
zarán las elecciones para elegir al nuevo 
líder del Sindicato Unitario de Trabajadores 
de la Universidad Autónoma de Puebla 
(SUNTUAP), donde existen tres aspirantes 
al cargo que son: Juan Francisco Estrada, 
José Carlos Cano González y Gustavo 
Mendoza Torres.

Esto después de la muerte del líder 
Guillermo López Mayo, el pasado 23 de ene-
ro, por un paro cardiaco.

En rueda de prensa, Gustavo Mendoza 
Torres, que encabeza de la planilla 
“Transformación Sindical”, se comprometió a 

tiempo, hora clase y personal administrativo.
-

do por votos, ganará y protegerá el predio 
de Vaquerías, fortalecerá a la organización 
sindical, dará transparencia y rendición de 
cuentas de cuentas de las cuotas sindicales 
e impulsará la no reelección y hará reinge-
niería sindical.

Es importante señalar que la elección 
se llevará a cabo el próximo sábado 26 de 
febrero de 10 a 16 horas, en el Auditorio 
Vaquerías, ubicado en lote 1 fracción 3 de 
la Hacienda Mayorazgo, donde se espera la 

a este gremio.  ALMA MÉNDEZ

ESTUDIANTES DE LAS LICENCIATURAS EN ENFERMERÍA, MEDICINA, FÍSICA, ASÍ COMO DE NANOTECNOLOGÍA E INGENIERÍA MOLECULAR DE LA 
UNIVERSIDAD DE LAS AMÉRICAS PUEBLA INICIARON ACTIVIDADES PRESENCIALES EN LAS INSTALACIONES DE LA UPAEP. FOTO: 

Podría ser este martes cuando se entregue el campus de 
la UDLAP al patronato que encabezá Margarita Jenkins
Podría ser este martes cuando sea entre-
gado el campus de la Universidad de las 
Américas Puebla (UDLAP), para reinicien 
las clases presenciales, informó el voce-
ro de la Fundación Mary Street Jenkins, 
Enrique Rodríguez. 

Mediante su red social de Twitter 
-

ra interina 
Cecilia Anaya Berríos, acudió a un juz-

gado del fuero común en Cholula, donde 
se habría acordado la liberación del cam-
pus para este martes, así como para acor-
dar el mecanismo de entrega de la Udlap, 

legitimidad del otro patronato. 
Indicó que se deberá entregar el cam-

pus totalmente liberado y sin presencia 
policiaca para que el patronato que en-
cabeza Margarita Jenkins de Landa lo re-
ciba. 

“hacemos votos para que se cumpla la 

con el ofrecimiento, y que no se trate de 
una nueva simulación. 

TEC DE MONTERREY, UPAEP, 
ANÁHUAC, IBERO Y UMAD RECIBEN 
A ALUMNOS DE LA UDLAP
Puebla, Pue- Desde el 14 de febrero de 
2022 estudiantes de la Universidad de las 
Américas Puebla (Udlap) retomaron acti-
vidades presenciales en las instalaciones 
del Colegio José Gaos, Colegio Macías 
Rendón y la Clínica y Laboratorio Dental 
de la Udlap. De igual forma, a partir de 
este 21 de febrero cursarán talleres reme-
diales en las instalaciones de instituciones 
integrantes del Consorcio Universitario de 

Puebla: Tecnológico de Monterrey, Upaep, 
Anáhuac, Ibero y UMAD.

Estudiantes de las licenciaturas en 
Enfermería, Medicina, Física, así como 
de Nanotecnología e Ingeniería Molecular 
de la Universidad de las Américas Puebla 
iniciaron actividades presenciales en las 
instalaciones de la Upaep. Este lunes 21 
de febrero, estudiantes y autoridades de 
la Upaep, dieron la bienvenida a más de 
100 estudiantes de la Udlap que tomarán 
algunos talleres remediales en los labo-
ratorios médico-biológicos, el centro de 
salud, los laboratorios de ingeniería y el 
campus en general de dicha institución.

Durante la bienvenida, José Manuel 
Madrazo Cabo, decano de la Salud de la 
Upaep, refrendó el compromiso con la ca-
lidad educativa de ambas universidades, 
y recordó que es necesario encontrar los 
lazos o medios para que la comunidad 
Udlap continúe con su labor educativa, 

“para nosotros es un momento muy im-
portante, porque todos somos hermanos 
en el tema universitario”.

Por su parte, José Daniel Lozada, deca-
no de la Escuela de Ciencias de la Udlap, 
agradeció a las autoridades por hacer po-
sible esta vinculación, ya que esta labor 
permitirá que los estudiantes de la Udlap 
continúen su preparación de excelencia 
a través de los talleres remediales im-
partidos por nuestros catedráticos. “Hoy 
sabemos que contamos con instituciones 
hermanas. Me parece que el día de hoy es 
un parteaguas en la colaboración que po-

Asimismo, Luis Fernando Roldán, di-
rector de Formación, Cultura y Liderazgo 

Udlap y reconoció: “como universidades 
hemos coincidido en una apuesta por la 
calidad académica”.

         ALMA MÉNDEZ
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Analizar y buscar 
soluciones, compromiso 
de los Consejos Técnicos 
Escolares: Lozano Pérez
Los Consejos Técnicos Escolares son 
espacios que permiten analizar situa-
ciones educativas, que comprometen 
y desafían a los docentes a buscar 
alternativas, señaló el secretario de 
Educación, Melitón Lozano Pérez, al 
presidir la cuarta sesión ordinaria del 
Consejo Técnico Estatal (CTE), que se 
llevó a cabo en las instalaciones del 

 El objetivo de la reunión, a la que 
asistieron los directores de los 12 nive-
les que conforman la Subsecretaría de 
Educación Obligatoria, fue acordar las 
acciones que se realizarán en las escue-
las para reconocer la importancia de la 
gratitud como un estado emocional que 
contribuya al bienestar y al desarrollo 
como persona; fomentar el desarrollo 
del sentido numérico y el cálculo men-
tal para fortalecer el razonamiento lógi-

 Otras acciones que realizarán las y 
los maestros en las instituciones edu-

para el desarrollo del pensamiento, y 
diseñar estrategias de acompañamiento 
para el fortalecimiento de las prácticas 

 ALMA MÉNDEZ

CALLE PAVIMENTADA EN VILLA FRONTERA 
BENEFICIA A SEIS COLONIAS Y 6 MIL 600 VECINOS

Fin de semana dejó 
en Puebla mil 163 
nuevos infectados y 
18 muertos Covid
Secretaría de Salud registró mil 163 
nuevos enfermos de Coronavirus y 18 
defunciones, actualmente hay 151 mil 
376 casos acumulados y 16 mil 823 fa-

El secretario de salud, José Antonio 
Martínez García explicó que, al corte 
del viernes por la noche se registraron 
601 enfermos Covid-19, el sábado fue-

El funcionario estatal indicó que en 
todo el Estado hay 2 mil 330 casos ac-
tivos distribuidos en 64 municipios, es 
decir el Covid-19 tiene presencia en el 

Además se tienen registrados 301 
pacientes hospitalizados, de éstos 43 
están graves por lo que requieren ven-

En su turno, la titular de la Secretaría 
de Gobernación (Segob), Ana Lucía 
Hill Mayoral, informó que hay un reo 
contagiado que están en el Centro 
de Internamiento Especializado para 

 SILVINO CUATE

Refuerzo anti Covid en Amozoc 
y Acajete del 22 a 24 de febrero

se llevará a cabo la jornada de vacuna-
ción de refuerzos contra Covid-19 para 
mayores de 30 años y más en Amozoc 
y Acajete, para ello habrá 3 puntos de 
atención, así lo informó el secretario de 

El funcionario estatal indicó que 
también se aplicarán segundas dosis 
de AstraZeneca para rezagados de 18 
años y más, segundas dosis para 12 a 

14 años con comorbilidades, y 15 a 17 
años que se vacunaron el 1 al 3 de fe-

-
bilidades y de 15 a 17 años, más los 

El secretario también informó que, 
los lugares donde falta aplicar dosis de 
refuerzo a mayores de 30 años, son en 
la Sierra Norte y Nor-oriental, por ello la 
inoculación podría iniciar entre ésta y la 

Cuestionado sobre los módulos per-
manentes de vacunaciones que ya se 
instalaron, dijo que son para rezagados 
y embarazada, pero las jornadas de va-

En relación a los decesos en menores 
de edad por Covid-19, dijo que, desde el 
inicio de la pandemia se han contabiliza-
do 6 mil 446 contagios y decesos suman 

 SILVINO CUATE

SEP realiza Consejo 
Técnico Estatal para 
fortalecer prácticas 
docentes y directivas
Puebla, Pue- Los Consejos Técnicos 
Escolares son espacios que permiten ana-
lizar situaciones educativas, que compro-
meten y desafían a los docentes a bus-
car alternativas, señaló el secretario de 

Educación, Melitón Lozano Pérez, al pre-
sidir la cuarta sesión ordinaria del Consejo 
Técnico Estatal (CTE), que se llevó a cabo 

El objetivo de la reunión, a la que asis-
tieron los directores de los 12 niveles que 
conforman la Subsecretaría de Educación 
Obligatoria, fue acordar las acciones que 
se realizarán en las escuelas para recono-
cer la importancia de la gratitud como un 
estado emocional que contribuya al bien-

estar y al desarrollo como persona; fomen-
tar el desarrollo del sentido numérico y el 
cálculo mental para fortalecer el razona-

Otras acciones que realizarán las y los 
maestros en las instituciones educativas, 

-
cultades en las y los aprendientes para 
el desarrollo del pensamiento, y diseñar 
estrategias de acompañamiento para el 
fortalecimiento de las prácticas docentes y 

 ALMA MÉNDEZ

Pérez encabezó la apertura de la calle 102 
Poniente de la colonia Villa Frontera, la 
cual tuvo una rehabilitación de 13 mil 759 
metros cuadrados de carpeta asfáltica, con 

El alcalde explicó que se hicieron 309 
metros de banqueta, 164 metros lineales 
de guarnición, y se plantearon 200 árbo-

vía corta a Santa Ana Chiautempan hasta 
camino a Tlaltepango, y los trabajos du-

“Los vecinos nos han pedido contar con 
calles seguras, dignas, accesibles y esto 

Indicó que con esta calle se va a mejorar la 
movilidad de más 6 mil 600 personas que 
transitan todos los días, ya que impacta a 

-
cuentra, Bosques de San Sebastián, 
Solidaridad, Guadalupe Caleras, El Porvenir 

“Me llevó la inquietud de que cambie-
mos las luminarias por focos leds siendo 
una avenida principal, es un comprimo 
que hago con ustedes, por supuesto tam-
bién estaremos cuidando la limpieza”, 

 SILVINO CUATE
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Puebla, Pue. El alcalde Eduardo Rivera 
Pérez anunció que se reunirá con los 17 
presidentes de las juntas auxiliares del 

de establecer los proyectos que se esta-
rán trabajando en estos tres años.

Eduardo Rivera dijo que será una 
reunión de capacitación, para que cada 
presidente auxiliar pueda conocer sus fa-
cultades y competencias

“Tenemos una reunión de capacitación 
con los presidentes de las juntas auxilia-
res, es un encuentro de trabajo, saber 
cuáles son las facultades, las competen-
cias tanto del gobierno municipal como 

de los presidentes de las juntas auxiliares 
están convocados los 17”, declaró

Indicó que también se expondrán 
las prioridades del gobierno munici-
pal, y los 5 ejes rectores del plan del 
Ayuntamiento.

Además se van a escuchar las opinio-
nes respecto a la problemática que tiene 
cada demarcación.

De igual forma dijo que habrá una 
mesa paralela en coordinación con el DIF 
municipal para hacer un trabajo social en 
cada junta auxiliar.

“He platicado con ellos y les he insis-
tido que tiene que ser un trabajo coordi-

nado entre el gobierno de la ciudad y los 
presidentes auxiliares en todos los senti-
dos”, declaró.

En otro tema, el presidente informó 
que continúan las encuestas a comer-
ciantes y a habitantes, al igual que turis-
tas, para conocer opiniones respecto a la 
instalación de parquímetros en el Centro 
Histórico de Puebla.

“Vamos a seguir trabajando como lo 
comentamos en conferencias de pren-
sa pasada, en recabar las opiniones de 
comerciantes y personas que habitan el 
Centro Histórico, personas que le visi-
tan”, declaró.  SILVINO CUATE

En Puebla no hay obras 
inexistentes, respondió 
Barbosa a la ASF
Puebla, Pue. Después de que la 
Auditoría Superior de la Federación 
(ASF) encontró anomalías en el uso 
de 407 millones 795 mil 405 pesos 
por parte de la administración estatal, 
el gobernador Miguel Barbosa Huerta 
aseguró que se van a solventar todas 
las observaciones.

Barbosa Huerta argumentó que tie-
ne 30 días para solventar las observa-
ciones hechas por la Auditoría Federal.

Además dijo que tiene pruebas de 
que el gasto se ejerció en la construcción 
de obras en diferentes puntos de Puebla, 
por ello negó que haya proyectos inexis-
tentes que se hayan registrado.

“Cuando la cuenta Pública, el ejerci-
cio de cada cuenta pública se informa 
de los recursos federales a la Auditoría 
Superior de la Federación, empiezan 
las observaciones, de este tema ya hay 
todo un antecedente, yo inclusive he 
estado pendiente de ello, porque no 
estamos de acuerdo en que se nos ha-
yan observado esos recursos, ahí están 
las obras, los recursos fueron ejercicios 
legalmente y las obras están ahí, no 
existe ningún asunto de una obra que 
no se ejecutó, inexistente, son proce-
dimientos por los cuales se hicieron las 
observaciones”, dijo.

Comentó que, cuando la Auditoría 
hizo esta observación, instruyó a su ad-
ministración para recopilaron informa-

                                 SILVINO CUATE

AUSENCIAS NO SON DESAPARICIONES, DICE MIGUEL 
BARBOSA AL HABLAR SOBRE DESAPARECIDOS EN PUEBLA

La familia Jenkins usa como 
distractor el cierre del 
campus para evitar hablar 
de los desfalcos: MBH
Puebla, Pue. El gobernador, Miguel 
Barbosa señaló que las personas que des-
falcaron a la Fundación Jenkins no deben 
ser los patronos de la Universidad de las 
Américas (UDLAP)

Barbosa Huerta consideró que la fa-
milia Jenkins usa como distractor el cie-

rre del campus de la UDLAP, esto con la 

desfalcos que se hicieron en el patronato.
Además dijo que ya no hay argumentos 

legales para que el campus de la Universidad 
sea abierto, esto después de que el Juzgado 
Tercero de Distrito en Materia de Amparo 
dejó sin efectos un juicio de amparo que 
promovió la familia Jenkins.

“Ya no hay forma de evitar que el 
campus universitario no sea usado para 
eso, para campus universitario el de la 
Udlap, eso siempre fue una verdad, fue 

una condición, y hasta la fecha todavía se 
usa ese argumento para tratar de distraer 
la tensión del fondo que es el desfalco a 
la fundación Mary Street Jenkins, y a la 
propia Udlap, se usa eso, ya quedó acre-
ditado, si, ya no hay argumentos de ver-
dad, pero ese es un elemento distractor 
para provocar confusión”, declaró.

Barbosa Huerta consideró que, el fun-
cionamiento de universidad no depende-
rá de la decisión por parte del titular del 
Poder Ejecutivo, pues es competencia de 
un juez.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue. El gobernador Miguel 
Barbosa Huerta aseguró que la mayoría 
de reportes que se dan sobre personas 
no localizadas, no es porque hayan des-
aparecido, sino que se ausentan por vo-
luntad propia, por ello después vuelven a 
sus hogares.

Barbosa Huerta fue cuestionado sobre 
los datos que se tienen sobre el número de 
desaparecidos, por lo que argumentó que las 
cifras las tiene la Fiscalía General del Estado 
(FGE), mismas que ya fueron dados por el 

titular de la misma, Gilberto Higuera Bernal, 
en su comparecencia ante el Congreso local, 
por ello no brindó más datos.

desaparición, la mayoría de las personas 
que se ausentan vuelven a regresar y la 
mayoría de personas que se ausentan lo 
hacen voluntariamente, no es así, siem-
pre hay un rango muy alto de las perso-
nas que se ausentan y vuelven a regre-
sar a sus domicilios o son localizadas en 
algún lugar que son los domicilios de los 

amigos de familiares”, declaró.
El mandatario poblano dijo que en 

ocasiones las personas se van con ami-
gos, a casa de otros familiares, de per-
sonas que van a buscar trabajo fuera del 
lugar de residencia, por ello después re-
gresan.

Aseguró que siempre que se recibe 
una denuncia se revisa el caso para ca-

una ausencia voluntaria.
No obstante, reconoció que hay mu-

chos hechos que tienen que ver con un 
tema delictivo y se le da un seguimiento 
a través de la carpeta de investigación 
correspondiente.  SILVINO CUATE



MARTES.22.2.2022             @diariopuntual       www.diariopuntual.comCIUDAD8
Por operación clandestina, 
Agua de Puebla corta 
drenaje a Pelikan; deberá 
pagar 5 años
Puebla, Pue- La empresa Agua de 
Puebla para Todos, realizó el corte de 
drenaje a la empresa Pelikan líder en 

estar operando de manera clandesti-

los colectores municipales.
Fue después de las 15:30 horas 

cuando la empresa de agua potable 

carretera federal Puebla-Tehuacán 
1033, de la colonia Maravillas, había 
sido clausurada su drenaje. 

A través de un video se dio a cono-
cer la clausura por parte de Agua de 
Puebla a la empresa papelera.

papelera deberá acercarse a Agua de 
Puebla, por ser una falta grave al me-
dio ambiente, así como pagar 5 años 
de servicio de drenaje.   ALMA MÉNDEZ

En Puebla hay 2 mil 500 personas en 
calidad de desaparecidas, insiste ONG

Puebla, Pue. El Colectivo La Voz de los 

en Puebla son más de 2 mil 500 perso-
nas en calidad de desaparecidas, por lo 

Miguel Barbosa Huerta esté minimizando 

-

ra del gobierno, los familiares de desapa-
-

rio seguirán su lucha “personal” en busca 

otros más a inicios de año.

-

-
gue sumando más desapariciones, al ser 
por ahora más de 2 mil 500 en la entidad.

-
vo el reclamo se puede leer así “Este mi-
serable @MBarbosaMX. NO nos callará, 

Fue el viernes pasado cuando la vo-
cera del colectivo, María Luisa Núñez 
Barojas al recibir los restos de su hijo 
Juan de Dios, desaparecido desde hace 

Estado debería ponerse trabajar para lo-
grar la locación de personas.

-
brero, en Tehuitzingo, Palmar de Bravo, 

Linares, pidieron se haga justicia al ase-
sinato de los jóvenes desaparecidos el 28 
de abril del 2017.  AURELIA NAVARRO

Zonas indígenas de 
Puebla sufren un alto 
índice de diabetes
Puebla, Pue. En el Día Internacional 
de la Lengua Materna, el senador 

en el estado de Puebla de los 217 mu-
nicipios en 130 se habla una lengua 

-
nes donde se tiene un gran número 

infantil, siendo esta última como la 
segunda causa de muerte.

persona consume alrededor de 100 va-
sos de refresco al año en estas comuni-

comunidades indígenas el promedio es 
de 3 mil 200 vasos de refresco.  

Acompañado por indígenas del in-
terior del estado, presentó la segunda 
edición del libro de “La Pandemia de 

-
ducido en las seis lenguas origina-

de Puebla, entre ellas, Mazatecos, 
Mixtecos, Náhuatl, Popocolas, 

-
blemas de salud al ser declarados como 
obesos, hipertensos o diabéticos.

En este contexto, Armenta Mier 
-

to de la población indígena en el país 

en este último son seis los pueblos 
donde más se habla la lengua mater-
na indígena.  AURELIA NAVARRO

SE TRABAJA PARA BENEFICIAR A TODOS Y NO 
SÓLO A ALGUNOS COMO LO HACÍA MORENA: PAN

cambios positivos en la imagen de la 
ciudad, los diputados por el PAN, Mario 

-
-

de la Cámara de Diputados en busca de 

capital del estado.
Riestra Piña, pidió al actual gobierno 

-
las para realizar la pavimentación o rela-
minación de calles, así como lo ha hecho 

-

-

Rivera presidente municipal de Puebla 
por primera vez, tuvieron la oportunidad 
de ser testigos como los programas como 

-
jorar las condiciones de vida de los pobla-

-
diciones de seguridad.

De esta forma, los dos diputados fe-
derales por el PAN se comprometieron a 

-
pulse la Comuna para mejorar las condi-
ciones de vida de los capitalinos. 

     AURELIA NAVARRO

Con “Sistema PAN” Marko Cortés escuchará a todos en el partido
Puebla, Pue. Este martes en Puebla, el 
líder nacional del PAN, Marko Cortés 
encabezará una reunión con ediles, di-

-

formal el diálogo con todos los actores 
políticos.

Lo anterior fue anunciado por el diri-
gente estatal del PAN, Augusta Díaz de 

-

“libertad” de actuar al ser los más cer-
canos a la gente.

En medio de esto, Díaz de Rivera 
junto con el diputado federal por el 
PAN, Humberto Aguilar Coronado habla-
ron sobre la iniciativa para respetar la 

registrando más asesinatos de los pro-
fesionales de la comunicación.

-
puesto por los resultados de la elección 

-
diente si la ex dirigente se comunicará 

acercamiento.

el sexenio de Vicente FOX 22 periodistas 
fueron asesinados, con Felipe Calderón 
48, durante Peña Nieto 47 asesinatos, 

Andrés Manuel López Obrador van 30 
asesinatos de periodistas.

-

-
municadores son amedrentados desde la 
mañaneras del presidente de México.

Parlamentario del PAN presentará una 

-

Penal de Procedimientos Penales en re-
lación al derecho de periodistas. 

     AURELIA NAVARRO
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La tercera etapa es la selección 
y el cierre, donde un grupo de con-
sejeros determina la lista de las Me-
jores Empresas Mexicanas con base 
en los resultados de la evaluación. 
Esta lista se difunde a través de di-
versos canales y medios con cober-
tura a escala nacional.

Las empresas reconocidas asis-
ten a diversos eventos de cierre, 
donde reciben su galardón y se 
comparten resultados, estrategias y 
tendencias que aportan valor a sus 
prácticas. Asimismo, se favorece la 
interrelación y networking entre las 
organizaciones galardonadas.

Todas las empresas medianas 
privadas del país que cumplan con 
ciertos criterios pueden registrar-
se y participar en MEM. Los crite-
rios básicos son ser una empresa 
privada mexicana (al menos en la 
mayoría de su capital) y tener ven-
tas entre 100 millones y 5,000 mi-
llones de pesos anuales. Asimismo, 
se requiere una operación mínima 
de cinco años, con utilidades en al 
menos dos de ellos, y estados finan-
cieros auditados de los últimos tres 
años. Finalmente, es necesario que 
la empresa comparta a la organiza-
ción la evidencia sobre la estrategia 
planteada y los correspondientes 
resultados.

Con el lema “Transformemos el 
futuro”, la iniciativa MEM abre la 
convocatoria de su decimotercera 
edición a las empresas de la indus-
tria mediana que buscan un mejor 
modelo operativo. Esta es la oportu-
nidad de consolidar el potencial de 
las empresas mexicanas. 
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Cada año, cientos de 
empresas aplican al riguroso 
proceso de evaluación, pero 
solo las mejores son 
galardonadas con este 
reconocimiento dentro de la 
industria mexicana.

La fase de registro es del 24 de enero al 29 de abril de 2022. Participar no tiene costo. 

www.mejoresempresasmexicanas.com

#TransformemosElFuturo

EL DISTINTIVO que 
reciben las empresas 

incrementa el orgullo y 
sentido de pertenencia 

entre miles de 
trabajadores de todo 

el país.

E S P E C I A L  MEJORES EMPRESAS MEXICANAS

PARTE II

MEM: INICIATIVAS QUE 
TRANSFORMAN A LA INDUSTRIA
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La suma de creatividad, investigación y desarrollo es un 
sello distintivo que posiciona a Alpezzi Chocolate como 
una empresa que sobresale por su innovación, logrando 
entregar a cada uno de sus clientes soluciones integrales 
que les permiten tener un impacto más rápido y contun-
dente en el mercado.

Alpezzi Chocolate es una empresa 100% mexicana, con 
más de 34 años en el mercado, dos plantas de produc-
ción y varios centros de distribución en nuestro país que 
ofrecen soluciones para la industria alimenticia de la pa-
nificación, repostería, heladería, confitería y barras nutri-
cionales, entre otras.

Se ha colocado a la vanguardia tecnológica nacional e 
internacionalmente apoyada por el talento de sus cola-
boradores especializados en investigación y desarrollo, 
enfocados principalmente en generar las soluciones 
requeridas por cada uno de sus clientes satisfaciendo 
sus necesidades, lo que la convierte en un aliado es-
tratégico.

El trabajo en equipo entre la Empresa y sus socios comer-
ciales acelera el desarrollo de materias primas y produc-
tos terminados, logrando a través de la co-manufactura 
las soluciones integrales hechas a la medida, para empre-
sas con presencia en México, América del Norte, Centro 
América y América Latina.

El éxito de Alpezzi Chocolate lo respalda su capacidad 
para innovar e integrar sus conocimientos para cons-
truir ideas para sus socios comerciales que superan las 
expectativas de los consumidores finales y conquistan el 
mercado.

La eficiencia es uno de los ejes estratégicos de sus colabo-
radores, al lograr una respuesta rápida, funcional y perso-
nalizada en cada uno de los proyectos, lo que optimiza su 
cadena de valor con un enfoque en la inocuidad, servicio 
al cliente y costo competitivo.

Congruente con sus valores, Alpezzi Chocolate mantie-
ne su compromiso para contribuir en la preservación del 
medio ambiente al reducir el uso de carbono, adoptar la 
energía verde en sus dos plantas y contar con una políti-
ca de abastecimiento responsable que busca impactar de 
forma positiva a colaboradores, socios comerciales, socie-
dad y medio ambiente.

Por tercer año consecutivo, obtuvo el reconocimiento 
como una de las Mejores Empresas Mexicanas 2021 por 
su alto nivel de desempeño en la gestión de negocios, lo 
que respalda el éxito de sus estrategias, posicionándola 
como un referente en competitividad, rentabilidad y efi-
ciencia financiera en la industria de alimentos.

La suma de creatividad, investigación y desarrollo es un 
sello distintivo que posiciona a Alpezzi Chocolate como 
una empresa que sobresale por su innovación, logrando 
entregar a cada uno de sus clientes soluciones integrales
que les permiten tener un impacto más rápido y contun-
dente en el mercado.

Alpezzi Chocolate es una empresa 100% mexicana, con 
más de 34 años en el mercado, dos plantas de produc-
ción y varios centros de distribución en nuestro país que 
ofrecen soluciones para la industria alimenticia de la pa-
nificación, repostería, heladería, confitería y barras nutri-
cionales, entre otras.

Se ha colocado a la vanguardia tecnológica nacional e 
internacionalmente apoyada por el talento de sus cola-
boradores especializados en investigación y desarrollo, 
enfocados principalmente en generar las soluciones 
requeridas por cada uno de sus clientes satisfaciendo 
sus necesidades, lo que la convierte en un aliado es-
tratégico.

El trabajo en equipo entre la Empresa y sus socios comer-
ciales acelera el desarrollo de materias primas y produc-
tos terminados, logrando a través de la co-manufactura
las soluciones integrales hechas a la medida, para empre-
sas con presencia en México, América del Norte, Centro 
América y América Latina.

El éxito de Alpezzi Chocolate lo respalda su capacidad
para innovar e integrar sus conocimientos para cons-
truir ideas para sus socios comerciales que superan las
expectativas de los consumidores finales y conquistan el 
mercado.

La eficiencia es uno de los ejes estratégicos de sus colabo-
radores, al lograr una respuesta rápida, funcional y perso-
nalizada en cada uno de los proyectos, lo que optimiza su 
cadena de valor con un enfoque en la inocuidad, servicio
al cliente y costo competitivo.

Congruente con sus valores, Alpezzi Chocolate mantie-
ne su compromiso para contribuir en la preservación del
medio ambiente al reducir el uso de carbono, adoptar la 
energía verde en sus dos plantas y contar con una políti-
ca de abastecimiento responsable que busca impactar de
forma positiva a colaboradores, socios comerciales, socie-
dad y medio ambiente.

Por tercer año consecutivo, obtuvo el reconocimiento
como una de las Mejores Empresas Mexicanas 2021 por 
su alto nivel de desempeño en la gestión de negocios, lo 
que respalda el éxito de sus estrategias, posicionándola 
como un referente en competitividad, rentabilidad y efi-
ciencia financiera en la industria de alimentos.
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Localizan en Tecamachalco el 
cuerpo sin vida de un hombre

El hombre fue ubicado 
a un costado del 
libramiento a Santa Rosa-
Alseseca y permanece en 
calidad de desconocido
   

-

-

-

-

-

 LUZ MARÍA ZAYAS

EN CHIAUTLA, MUJER SE QUITA 
LA VIDA DE UN DISPARO TRAS 
DISCUTIR CON SU PAREJA

La mujer de 20 años discutió 
con su pareja invalida de 
60 años, posteriormente se 
encerró en su cuarto y se dio 
un tiro en la cabeza

Chiautla de Tapia, Pue. – Una mujer 
de 20 años de edad se quitó la vida 
de un disparo en la cabeza al interior 
de un domicilio particular en el barrio 
de San Miguel, en el municipio de 
Chiautla de Tapia, presuntamente tras 
sostener una discusión con su esposo.

De acuerdo con las primeras inda-
gatorias, Alma Delia “N” se encontra-
ba ingiriendo bebidas alcohólicas con 
su pareja afuera de su vivienda, cuan-
do de pronto empezaron a discutir, y 
al forcejear con su pareja invalida de 
60 años, a quien le habría quitado las 
llaves para regresar al domicilio.

Fue en ese momento que 
el hombre llamó a sus hijos 
que se encontraban aden-
tro de la casa por temor 
a que Alma fuera atentar 
contra ellos, pero al entrar 
se encerró directamente en 
un cuarto de donde se escu-
chó una detonación de arma 
de fuego.

De inmediato fue a buscar-
la, pero solo pudo ver su cuer-
po sin vida por la ventana, por 
lo que ya no logro hacer nada, 
pues no se esperaba que su pa-
reja tomará esta decisión.

Al lugar arribaron, elemen-
tos Policiacos, así como Agentes 
de Investigación y del Grupo de 
Violencia de Género de Puebla, 
quienes determinarán si esta ver-
sión es real o se trató de un feminici-
dio.  URIEL MENDOZA

Del 16 al 15 de mayo se 
llevará a cabo un censo 
comercial en Atlixco

El censo coadyuvará en el 
ordenamiento comercial del 
municipio y a la vez permitirá 
saber con exactitud el número 
de giros   

Atlixco, Pue. Con el objetivo de actualizar 
la información estadística, así como de re-
gularizar a establecimientos mercantiles, 
el Ayuntamiento de Atlixco, a través de la 
Dirección de Ingresos, llevará a cabo un 
Censo Comercial del 16 de febrero al 5 de 
mayo en la cabecera municipal.

Esta acción, coadyuvará en el orde-
namiento comercial del municipio, pues 
permitirá saber con exactitud el número 
de giros, horarios y dará pauta a la regu-
larización de aquellos que aún no cuentan 
con cédula de empadronamiento.

“La idea primordial es conocer cómo 
se encuentra la actividad comercial y por 
consecuencia apoyar a quienes generan 
la movilidad económica del municipio, a 
través de la regularización de su negocio”, 
indicó el titular del área.

Asimismo, señaló que el personal que 
aplicará las encuestas estará plenamente 

-

el negocio no cuenta con cédula de em-
padronamiento, se le invitará a regulari-
zar su situación.  PAOLA AROCHE

Muere un hombre al 
ser atropellado en la 
autopista México-Puebla

El lamentable hecho se registró 
a la altura del kilómetro 80, con 
sentido a Puebla a la altura de 
la gasolinería de San Matías 
Tlalancaleca

Un hombre murió tras ser arrollado, 
cuando se presume intentó cruzar la 
autopista México-Puebla a la altura de 
San Matías Tlalancaleca, durante la ma-
ñana de este lunes.

Hasta el momento el cuerpo del oc-
ciso se encuentra en calidad de desco-
nocido.

Paramédicos de Caminos y Puentes 
Federales abanderan la zona del accidente.

Este lamentable hecho se registró a 
la altura del kilómetro 80, con sentido 
a Puebla a la altura de la gasolinería de 
San Matías Tlalancaleca.

Pese a que el accidente fue en las 
primeras horas de este lunes, hasta este 
momento el cuerpo sigue expuesto, ya 
que no ha llegado la Fiscalía General del 
Estado para realizar el levantamiento 
del cadáver. 

    CAROLINA GALINDO
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Los interesados en participar, 
podrán realizar su registro de lunes a 
viernes, en un horario de 9 a 17 horas

El Ayuntamiento de Chiautzingo, lanza convocatoria diri-
gida a la población, para sumarse a la Brigada Verde, la 
cual busca dar respuesta rápida incendios forestales que 
se presentan en la temporada de sequía.

El programa es encabezado por la Protección Civil, 
ante quien, los interesados en participar, podrán realizar 
su registro de lunes a viernes, en un horario de 9 a 17 
horas.

Los ciudadanos que deseen integrarse a dicha bri-
gada, deberán presentar copia de credencial para votar, 
CURP y comprobante de domicilio.

De igual manera es importante resaltar que las y los 
voluntarios que se sumen, serán capacitados en el cam-
pamento de la Comisión Nacional Forestal.

Aún cuando es el Ayuntamiento de Chiautzingo lanza 
la invitación, está no queda restringida a la población de 
ese municipio, sino que es abierta para aquel que desee 
sumarse a esta iniciativa para combatir incendios fores-
tales.  CAROLINA GALINDO

En Chiautzingo, se alistan brigadas 
para combatir incendios forestales

ES IMPORTANTE RESALTAR QUE LAS Y LOS VOLUNTARIOS QUE SE SUMEN, SERÁN CAPACITADOS EN EL CAMPAMENTO DE LA COMISIÓN NACIONAL FORESTAL.. FOTO: 

Trágica carambola en Tlachichuca
Se estrellan tres autos y un motociclista en la zona de Tlachichuca

EXIGEN EN TEXMELUCAN, REGULAR 
HORARIOS DE ANTROS Y BARES

Tlachichuca, Pue. Esta noche un lamen-
table accidente sucedió en la localidad 
de José María Morelos perteneciente a 
Tlachichuca, en donde estuvieron involu-
crados los conductores de tres vehículos 
y un motociclista.

Al lugar arribaron elementos diferen-
tes corporaciones de los municipios cer-

canos como Tlachichuca, Serdán, San 
Juan Atenco y Esperanza para trasladar a 
las personas lesionadas a diferentes hos-
pitales.

El reporte médico de los lesionados es 
grave, hasta el momento se desconoce 
cuántas personas con exactitud viajaban 
en los vehículos.  LUZ MARÍA ZAYAS

Luego de una riña en las inmediaciones 
de un  bar ubicado en inmediaciones del 
Boulevard Jalisco, en Texmelucan, ve-
cinos de la zona, exigen al titular de la 
Dirección de Fomento la regulación de 
horarios de centros nocturnos. 

Vecinos de la zona, señalan que este 
tipo de hechos se han vuelto cotidianos 
debido al número de  bares y antros que 
han instalado en a lo largo del bulevard 
Jalisco.

Los habitantes, señalan que al  no 
existir una regulación de los horarios de 

operación de dichos establecimientos, es-
tos permanece abiertos hasta la madru-
gada.

quienes visitan estos lugares, tras salir 
bastante alcoholizados, protagonizab ri-
ñas como la que tuvo lugar la madrugada 
de este lunes.

Por ello exigen a las autoridades su in-
-

blemática qué se vive, dado que según 
señalan esta última riña dejó como saldo 
una persona lesionada.  CAROLINA GALINDO
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LA FISCALÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA 
(FGR) archivó la investigación por posible 
lavado de dinero que tenía abierta en con-
tra del exministro Eduardo Medina Mora, al 
concluir que sí acreditó el origen lícito de sus 
recursos.

Con ello, la institución determinó el no 

Animal Político personas con conocimiento 
del caso.

Después de revisar los informes y estados 
de cuenta de Medina Mora de 2016 a 2018, 
el Ministerio Público Federal determinó que 
no hay rastros de ilicitud en las operaciones 
nacionales e internacionales del exministro.

DENUNCIAS Y RENUNCIA A LA CORTE
Medina Mora llegó a la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación (SCJN) en marzo de 
2015, tras ser propuesto por el entonces pre-
sidente, Enrique Peña Nieto, quien envió al 
Senado la terna para ocupar la vacante que 
dejaba el ministro Sergio Valls.

En 2019, después de varias denuncias en 

su contra, Media Mora presentó su renuncia 
al cargo de ministro, 11 años antes de termi-
nar su periodo en 2030.

Tras esto, tanto el presidente Andrés 
Manuel López Obrador como el entonces ti-
tular de la Unidad de Inteligencia Financiera 
(UIF), Santiago Nieto, señalaron que el mi-
nistro enfrentaba denuncias ante la FGR.

-
tegía a integrantes del gobierno de Peña Nieto 
y que era investigado por presunto lavado de 
dinero; también dijo que algunos de los fallos 
que tuvo bajo su responsabilidad afectaron la 
labor de las autoridades hacendarias.

El mismo día de su dimisión, la UIF solicitó 
a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores 
(CNBV) el bloqueo de cuentas del exministro, 
de sus hermanos José y Juan Pablo Medina 
Mora, así como de empresas relacionadas 
con su familia. 

Días después, se giró un segundo reque-
rimiento en el que se pidió desbloquear las 
cuentas solicitadas.

MÁS SOBRE MEDINA MORA: LAS POLÉMICAS
Eduardo Medina Mora se tituló como licen-
ciado en Derecho por la Universidad Nacional 
Autónoma de México (UNAM). Fue director 
general del extinto Centro de Investigación 
y Seguridad Nacional (Cisen), secretario de 
Seguridad Pública federal, procurador gene-
ral de la República y embajador de México 
ante Estados Unidos y Reino Unido.

Bajo su mandato en la entonces PGR, ocu-
rrieron varios casos de violaciones graves a 
derechos humanos. Uno fue la detención y 
el encarcelamiento por más de tres años de 
Jacinta Francisco Marcial, Teresa González y 
Alberta Alcántara, indígenas otomíes acusa-
das de secuestrar a seis agentes de la enton-
ces Agencia Federal de Investigación (AFI). 

También durante su gestión en la PGR 
ocurrió el “Michoacanazo”, caso en el que 38 
funcionarios públicos estatales y municipa-
les de Michoacán fueron detenidos acusados 
de tener vínculos con el crimen organizado. 
Después, las personas arrestadas quedaron 
libres por falta de pruebas.

Medina Mora 
libra acusación: 

la FGR decide no 
ejercer acción penal 

en su contra
DESPUÉS DE REVISAR INFORMES Y LOS ESTADOS DE CUENTA 

DEL EXMINISTRO, LA FISCALÍA DETERMINÓ NO ACTUAR EN 
SU CONTRA PORQUE CONSIDERÓ QUE ESTÁ ACREDITADO EL 

ORIGEN LÍCITO DE SUS RECURSOS.
REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO / ARCHIVO CUARTOSCURO






